

# Silaturahmi dengan Wartawan, Rektor Unimal: Saat Wisuda Mahasiswa Langsung Terima Ijazah



UNIMALNEWS | Lhokseumawe, Rektor Universitas Malikussaleh (Unimal) Herman Fithra melakukan Silaturahmi dengan wartawan Wilayah Peliputan Lhokseumawe dan Aceh Utara, bertempat di Aula Meurah Silue, Kampus Pascasarjana Unimal, Lancang Garam, Kota Lhokseumawe, Rabu (06/02).

Agenda Silaturahmi dengan wartawan Ini untuk Membangun hubungan Kemitraaan dengan Unimal dengan tema”Kampus Inklusif dan Pro Perubahan,”terang Kemal Pasha disela-sela pembukaan acara.

Tambahnya, ia sangat berterima kasih kepada para wartawan yang sudah memenuhi undangan untuk berhadir. Dia sangat berharap peran media untuk membantu dalam memajukan kampus unimal kedepan, Karena media merupakan pilar ke empat dalam demokratis.

“kami sangat megharapkan kedepan kepada para media agar dapat membantu dan memajukan unimal kedepan dimana salah satunya termasuk peran dari media. Media adalah Sebagai pilar ke empat Demokratis selain Eksekutif Legeslatif dan Yudikatif,”terangnya.

Sementara Rektor Universitas Malikussaleh (Unimal) Herman Fithra mengatakan, kampus unimal termasuk kampus peringkat yang paling banyak menerima program Bidikmisi, dimana kampus unimal merupakan kampus bagi para mahasiswa yang skala ekonomi menengah atau kebawah.

“unimal termasuk kampus yang terbanyak menerima bidikmisi, namun kita akui. Kampus maju lainnya tidak berharap program ini,”ujarnya.

Pada kesempatan ini Herman lebih rinci menjelaskan, Unimal memiliki Program kedepan di bawah kepemimpinannya, Yaitu sesuai dengan tema di atas” kampus inklusif dan pro perubahan, serta menerapkan Kampus Zona Integritas Bebas Korupsi.

Bahkan baru-baru ini juga telah membangun komunikasi dengan Pemerintah Aceh dengan PLT Gubernur Aceh, agar Dana Otsus Aceh dapat di alokasikan untuk program beasiswa di unimal,”ujarnya.

Universitas Malikussaleh juga memiliki kebanggaan, salah satunya di bidang Fakultas Teknik, Program Tersebut sudah mulai diminati oleh mahasiswa dari luar Provinsi Aceh.

Di samping itu, Herman juga mengutarakan permasalahan tentang ijazah mahasiswa yang mandek, dimana menjadi keluhan bagi mahasiswa pasca wisuda , hal ini Berdasarkan informasi disampaikan oleh salah satu rekan media,”kedepan pihaknya akan berupaya setiap mahasiswa yang lulus, ijazah Lansung diserahkan pada saat wisuda.

Sumber: <http://bongkarnews.com>

**Tanggal:** 06 February 2019

**Post by:** [mfy](#)

**Kategori:** [News](#), [Repository Media](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#),